

Mireille et Jacques **Peytremann-Fortis**,
sa fille et son gendre,
Fabian, Arnaud, Lionel et Anouk, ses
petits-enfants,
ainsi que les familles parentes, alliées et
amies à Genève, en Suisse et en Italie,
ont la tristesse de faire part du décès de

Marie FORTIS-RUSCONI

dite MARILY

survenu le 2 octobre 2014 à Genève dans
sa 95e année.

Selon les désirs de la défunte, un recueil-
lement musical aura lieu dans l'intimité.

La famille M. et J. Peytremann-Fortis, 3 av.
Th. Weber, 1208 **Genève**, tient à remercier
chaleureusement le personnel soignant de
l'EMS Terrassière des soins prodigués.